

## Factible, que la BMV ronde los 32 mil 500 puntos (El Financiero 21/04/08)

Factible, que la BMV ronde los 32 mil 500 puntos (El Financiero 21/04/08) Ari Audi Lunes, 21 de abril de 2008 El impulso del mercado aún es limitado: Invex. Acumula el IPC alza en el año de 7.65% y de 3.44 en dólares. Esta semana, cascada de reportes trimestrales en México y EU. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró prácticamente sin variación el viernes, después de que el Banco de México (Banxico) decidió mantener las tasas de interés sin cambio, pero advirtió sobre el deterioro en el balance de riesgos para la inflación y el crecimiento económico. El Índice de Precios y Cotizaciones subió 0.03 por ciento, a 31 mil 795.68 puntos. En la semana registró un incremento de 1.58 por ciento y en lo que va del año acumula una ganancia de 7.65 por ciento en pesos y de 3.44 por ciento en dólares. Las acciones en Nueva York cerraron al alza el viernes, luego que los resultados de varias empresas ayudaran a mejorar el ánimo en Wall Street. El Promedio Industrial Dow Jones avanzó 1.81 por ciento, a 12 mil 849.36 unidades. Invex Grupo Financiero mencionó que esta semana habrá muchos reportes trimestrales, tanto en Estados Unidos como en México, por lo que en caso de observarse resultados favorables, se podría ver a los índices bursátiles romper parámetros de resistencia en los siguientes días. "En el caso específico de la BMV, esperamos un reporte positivo de América Móvil y ello podría hacer que el mercado se aproxime al rango de 32 mil 500 puntos." Invex consideró que el momento ascendente de las plazas accionarias descuenta la menor posibilidad de problemas graves en el sector financiero y la presencia de resultados no tan malos, pero no anticipó una recuperación de la economía y, por tal motivo, percibe que el impulso es hasta cierto punto limitado. BBVA Bancomer había señalado el rango de resistencia de 12 mil 800 unidades para el Dow Jones, que fue rebasado durante la última jornada de la semana, por lo que ahora el indicador industrial puede alcanzar una siguiente resistencia en alrededor de los 13 mil enteros, lo que ayudaría a que la BMV pueda finalmente cerrar por arriba de los 32 mil puntos. "Al observar emisoras de alta bursatilidad que aún pueden tener buenos movimientos al alza, específicamente Telmex, Telecom y Cemex, consideramos que este movimiento por arriba de las 32 mil unidades puede consolidarse durante las siguientes sesiones." Una confirmación del rompimiento de los 32 mil enteros colocaría como siguiente objetivo para la BMV su máximo histórico anterior (32 mil 800 puntos). "Debemos tomar en cuenta que la dispersión de los promedios móviles de diez y 30 días sigue siendo alta, ya que se ubica en mil cien puntos, por lo que si el Dow Jones vuelve a colocarse por debajo de las 12 mil 800 unidades, existiría nuevamente la posibilidad de un regreso hacia 30 mil 500 enteros." Ixe Grupo Financiero mencionó que las alzas en las tasas en el mercado secundario podrían seguir esta semana, después del comunicado del Banxico que reflejó un tono restrictivo, lo que disuadió la posibilidad de una pronta baja en la tasa de fondeo. "En el mercado cambiario, el efecto de la tasa de referencia en Brasil limitó una mayor apreciación del peso mexicano, pues el anuncio del Banxico ya estaba descontado, aunque la tendencia primaria sigue siendo de baja, a pesar de que podamos ver rebotes hacia la zona de 10.50 pesos por dólar esta semana." Inflación Banamex estimó que en la primera quincena de abril persistieron las presiones sobre los alimentos procesados, derivadas de los altos precios internacionales de las materias primas. El consenso del mercado anticipa una ligera caída en la inflación quincenal del orden de 0.17 por ciento, mientras que el grupo financiero propiedad de Citigroup cree que el descenso será de 0.21 por ciento. "Basándonos en el grupo de productos que monitoreamos, anticipamos un derrumbe en los precios de productos agrícolas y bienes administrados. "Si nuestra expectativa prueba ser correcta, la inflación general anual alcanzará 4.26 por ciento, casi sin cambios en comparación con la segunda mitad de marzo (4.25 por ciento)." La previsión anual de Banamex en cuanto a la inflación subyacente se refiere se coloca en 4.34 por ciento, con lo que se ubicaría por arriba de 4.28 por ciento registrado en la quincena pasada.